
PlantaDoce.

Entorno

El IPC se mantiene por tercer mes consecutivo en el 0,1%

El índice precios de consumo (IPC) apenas ha subido respecto a octubre de 2018 y preserva la tendencia iniciada en agosto. Se trata del nivel de inflación más bajo desde agosto de 2016.

PlantaDoce
30 oct 2019 - 15:05

El índice precios de consumo (IPC) continúa con la moderación emprendida en agosto. La inflación se ha mantenido estable en octubre al marcar un avance interanual de sólo el 0,1%, al igual que en septiembre. Se trata del nivel más bajo desde agosto de 2016.

Así lo ha hecho público hoy el Instituto Nacional de Estadística (INE), que achaca este comportamiento a “la subida de los precios de la electricidad, que disminuyeron el año pasado”. “También influyen, aunque en sentido contrario, las bajadas de los precios del gas y los carburantes, frente a los incrementos registrados en 2018”, señala el organismo.

En los últimos meses la moderación de los precios ha sido habitual. En abril, el IPC se situó en el 1,5% y desde entonces, salvo en julio, no ha parado de menguar hasta septiembre. Por otra parte, en cuanto a la evolución intermensual (de octubre frente a septiembre) de los precios, el dato adelantado indica un repunte del 1%, su mayor subida en un mes de octubre desde 2016.

El Instituto Nacional de Estadística también ha hecho público el dato del IPCA, que se utiliza para comparar la inflación con otros países de la UE, y que ha marcado en octubre un avance anual del 0,2%, la misma tasa de septiembre. Su tasa intermensual ha sido del 0,6%. El INE dará a conocer los datos definitivos el próximo 14 de noviembre.